

## 海外ホームステイ研修 in Australia 最終日

ケアンズ滞在の最終日は良いお天気に恵まれて良かったです。昨日はホストファミリーと過ごす最後の土曜日だったので、生徒たちも忘れられない思い出ができたのではないのでしょうか。最後のお別れの挨拶をしている生徒やホストファミリーと写真をとる生徒が沢山いました。



この9日間は生徒たちにとってとても短い期間だったかもしれませんが、「母国語禁止」の環境の中で日本では経験できない貴重な時間を過ごし生徒達は大きく成長してくれたと思います。

SPC からバスで空港に移動し、チェックインに向けて最終確認を行いました。日本に帰国するために必要な手続きがあるため、生徒たちは真剣に聞いていました。



荷物を預けた後で、SPC のオーナーであるタカさんやスタッフの方々から最後の挨拶がありました。感動的な言葉をいただき、涙する生徒も沢山いました。昨年に引き続き、藤井寺高校を受け入れて下さった SPC のスタッフの方々に心から感謝しています。スタッフの方々に暖かく見送られて、飛行機に乗り込むことが出来ました。

今年度も無事に海外研修を成功というかたちで終わらせることができ、協力して下さった旅行会社や現地のスタッフ、参加生徒の保護者の皆様及び関係者の方々に感謝申し上げます。生徒達はこの研修を通じて「日々の感謝」を、身をもって感じることができました。この経験を糧にこれからの人生を精一杯歩んでほしいと思います。ありがとうございました。

- 付き添い教員の紹介



英語科 川島冬弥 (写真右側)

この研修のレポートを担当していました。

英語科 小松智哉 (写真左側)

この研修でビデオを担当していました。